

Conalep y Cisco Systems signan convenio

Por: Sheyla López

Foto: Juan Ramón

Con la finalidad de que nuestro Estado, se formen a profesionistas de la más alta calidad y puedan desarrollarse en el campo laboral, y ampliar la visión de los estudiantes, para que tengan un mejor futuro, el Conalep y Cisco Sistemas de México, firmaron un convenio de cooperación, a través de la cual, la institución educativa, incorpora a su currícula, el programa Networking Academy de Cisco Systems, el cual es líder en redes para Internet y a la vez un programa académico, para estudiantes y profesores, de educación media y superior, que los capacita a su vez, para obtener una certificación, con reconocimiento internacional, de la industria de las comunicaciones, en



la cual permitirá que los estudiantes y así como el personal docente de esta institución, puedan estar actualizados ya que en estos tiempos la tecnología es uno de los factores importantes en la vida del ser humano.

En la firma de este convenio estuvieron presentes, el Gobernador del Estado, Manuel Andrade Díaz, así como el Secretario de Educación, Walter Ramírez Izquierdo, y el Director del Conalep, Luis Rodrigo Marín Figueroa, Jaime Carpenter director general de Cisco Sistemas, Verónica Tostada gerente del programa Cisco Networking Academy, en las

El director del Conalep, Luis Rodrigo Marín dijo que en cumplimiento de su misión, ha encaminado sus esfuerzos, para implantar un sistema de calidad certificada, bajo los requerimientos de la norma (ISO 9000) en donde se busca asegurar, el proceso de enseñanza, en la cual a estos les permitió que en Cisco

se logrará cubrir el 35% de las personas capacitadas y esto afectará a un déficit de personal capacitado, y de más de 118,000 puestos de trabajo, en este campo.

A través de estos programas, se pretende capacitar, a más de mil alumnos de los diferentes planteles, Huimanguillo, Cárdenas y Villahermosa I, en las carreras profesionales de Técnico en Informática, Mantenimientos de Equipos de Cómputo, Control Digital, Electrónica Industrial, entre otros.

Por su parte Jaime Carpenter, director general de Cisco, señala que, la educación por Internet, son dos equalizadores, en la vida y que diferencian, a la sociedad y a los individuos, y la idea de este programa es complementar la educación de los jóvenes, en donde éstos puedan integrarse a una mejor formación de la educación y a la fuerza de trabajo, y complementarla, con las redes, ya que ésta es un factor importante, para el área laboral.

Por lo que el gobernador Manuel Andrade Díaz, señaló que ésta es una de las prioridades que ha tenido por el Estado, en la cual se busca que en Tabasco, se formen profesionistas con un alto grado de estudio, por lo que dijo que este convenio es un sustento para elevar, la formación de los alumnos, " la visión de largo alcance, es un factor indispensable, en estos tiempos, para poder alcanzar el éxito, y



garantizar el buen funcionamiento de los sistemas educativos, queremos que sus planes, se elaboren tomando en cuenta la realidad, presente pero sobre todo, como una perspectiva de futuro, en Tabasco nos sentimos muy honrados, porque los alumnos del Conalep y las demás instituciones y universidades, tendrán un apoyo mucho más claro, lo cual es muy importante para elevar la formación de los alumnos" concluyó el Gobernador del Estado.